
平成２９年度 第２回理事会 議事録 

日時：平成２９年１０月１３日（金） １８：００ 

会場：千葉県総合スポーツセンター スポーツ科学センター ３階 

出席：議席数確認 定数４２  出席数３１  （古本規程第１８条） 

１ 会長挨拶 

２ 専務理事報告 

（１）第７２回国民体育大会（愛媛国体）選手・監督・スタッフの選考 

▶ 本大会に成年女子が出場し，ベスト 8決定において延長の結果敗戦となった 

 

（２）第９３回天皇杯・第８４回皇后杯全日本バスケットボール選手権大会 

▶ １次ラウンド（県大会） 

男子：鎌ケ谷クラブ（７１－３０）千葉教員 

女子：ＱＵＥＥＮ ＢＥＥ（８９－６２）千葉女子教員 

▶ ２次ラウンド（東日本エリア）：湿原の風アリーナ釧路（北海道釧路市） 

出場チーム 男子：鎌ケ谷クラブ・女子：ＱＵＥＥＮ ＢＥＥ 

９月１６日（月）～１８日（月・祝） 

▶ ３次ラウンド 神奈川会場：トッケイセキュリティ平塚総合体育館 

出場チーム 女子：ＱＵＥＥＮ ＢＥＥ   

期日：１１月２５日（月）・２６日（日） 

▶ 本年度よりシステムが変わった 

▶ ２次ラウンドに男子：鎌ヶ谷クラブ，女子：ＱＵＥＥＮ ＢＥＥが出場した 

▶ ２次ラウンドを勝ち進み女子：QUEENBEEが３次ラウンドに進出した 

（３）３×３普及大会（JAPAN TOUR in MAKUHARI）会場：イオンモール幕張新都心 

（４）FIBA バスケットボールワールドカップ 2019 アジア地区１次予選 

▶ ２０１８年６月２９日(金)VS オーストラリア 会場：千葉ポートアリーナ 

▶ 満員の観客のもと開催したいので，協力をお願いしたい 

（５）２０１７年度「千葉ジェッツふなばし」業務委託契約について 

▶ 昨年度より１,３００万円の業務委託契約を結び，普及育成事業を実施している 

▶ 各地区で開催しているので，今年度も活用して欲しい 

（６）平成２９年度の県協会メインスポンサー 

◆金太郎ホーム 〒262-0033 千葉県千葉市花見川区幕張本郷 1-29-23 

▶ ジェッツが天皇杯で優勝したこともあり全国的に注目されている 

▶ 今年度よりメインスポンサーとして金太郎ホームと契約した 

▶ スポンサー契約において，千葉ジェッツふなばしに多大な協力をしてもらった 

▶ 各カテゴリーにおいて活用して欲しい 

（７）創立７０周年記念スポーツ功労者等表彰の候補者 

◆推薦候補者 「名誉会長 酒井茂英」 「会長 野村俊郎」 



▶ 執行役員会で協議の上， 上記の推薦候補者を推薦した 

（８）平成２９年度公益財団法人千葉県体育協会表彰の候補者の推薦 

▶ 功労章候補者 「副会長 海野直彦」 

▶ 優秀選手個人候補者 「昭和学院 赤穂ひまわり」FIBA ASIA U-18 準優勝 

▶ 優秀選手団体候補者 「千葉ジェッツふなばし」 92th 天皇杯 優勝 

▶ 奨励賞団体候補者 「市原市 三和ＭＢＣ」全国ミニバス大会 優勝 

（９）商標登録完了 登録第５９５０２４１号 

◆第２５類 被服，履物，運動用特殊衣服，運動用特殊靴，仮装用衣服 

▶ ＣＢＡの商標登録を完了した 

▶ 規定通りの形式で使用して欲しい 

▶ Ｔシャツ等を販売する予定 

（10）弁護士・税理士・司法書士との契約 

▶ 弁護士の岸郁子氏，税理士の須永功氏，永和総合事務所の司法書士の方と契約を 

進めている 

（11）千葉日報社とのパートナーメニュー【資 P9】 

▶ ウインターカップの広告（紙面の 1/3程度）を掲載いただいた 

▶ ミニバス県大会などの TV放映についても広告掲載頂く予定となっている 

（12）社会人連盟の設立 

▶ クラブ連盟，家庭婦人連盟，教員連盟，実業団連盟を統合して社会人連盟を設立 

することになった 

▶ 来年度からスタートできるように準備を進めている 

▶ 日本バスケットボール連盟にて社会人連盟の設立に応じて，千葉県でも設立する 

事になった（山根氏） 

▶ 今年の１２月までには県内組織を統一できるように準備を進めている（山根氏） 

（13）Ｄ-fundに関する財務関係 

▶ 全国の登録費を統一した上で，登録者にメリットが出るように大会運営等含めて 

環境整備を進めていく 

▶ ＪＢＡが適正と認めた事業費及び管理費等についてＤ-fundから資金を提供して 

もらう 

▶ 来年度の県協会の事業運営費をＤ-fundからの資金を提供してもらうよう手続き 

を進めている 

（14）広報委員会議（ＨＰ関係） 

▶ 各連盟のＨＰ担当と会議を行った 

▶ 各現場からの情報を吸い上げて，更新していく必要がある 

▶ 須賀委員長を中心に HP運営の体制を整備している 

▶ 県協会の各組織の HPをさくらインターネットのサーバーに統合していく 

（15）衆議院選挙に伴う県民体育大会の会場変更 

▶ 秀明八千代高校，船橋北高校，薬園台高校に会場提供いただけることとなった 



▶ 日程は１０月２１日，２２日，２８日，２９日で開催することとなった 

（16）２０１９年国体関東ブロック大会及び天皇皇后杯第２次ラウンドの開催 

▶ 国体関東ブロック大会 会場：船橋アリーナ 

▶ 平成３１年８月２３日(金)・２４日(土)・２５日(日) 

▶ 天皇杯皇后杯第２次ラウンド 会場：船橋アリーナ 

▶ 平成３１年９月２０日(金)・２１日(土)・２２日(日)・２３日(月・祝) 

（17）ＪＢＡ関係 

◆表彰候補者の推薦について【資 P67-68】 

▶ 今年度の JBA功労者表彰について千葉県からの推薦は見送る 

▶ 参考資料として配付【別冊 JBA 資料】 

３．議事 

（１）執行役員会事前承認の承認 

◆申請承認 

① 平成２９年度第１回ＪＢＡ公認審判ライセンス（Ｃ級・Ｄ級）取得者の承認 

承認 

② 後援申請 「第３０回ＴＯＭＩＵＲＡさざ波大会」 

承認 

◆協会主催事業承認 

① 平成２９年度 第４４回千葉県高等学校バスケットボール男女１年生大会 

承認 

② 千葉県秋季選手権大会 

承認 

③ 平成２９年度 第７０回全国高等学校バスケットボール選手権大会 

（ウインターカップ２０１７）千葉県予選会 

承認 

（２）第１回理事会議事録の承認 

承認 

（３）平成２９年度 社員総会議事録の承認 

承認 

（４）主催・協力申請の承認 

① 主催申請 「第３９回関東ミニバスケットボール大会千葉県予選会」 

承認 

② 主催申請 「第４２回千葉県ミニバスケットボール大会」 

承認 

③ 協力申請 「第２３回船橋カップバスケットボール大会」 

承認 

④ 後援申請 「第７回長谷川良信記念・千葉市長杯争奪車椅子バスケットボール 

全国選抜大会」 



承認 

⑤ 主催申請 「千葉県中学校新人体育 第４８回 千葉県中学校新人バスケット 

ボール大会」 

承認 

（５）ＪＢＡ公認審判ライセンス（Ｃ級・Ｄ級）取得者の承認 

承認 

４． 各連盟・各委員会の報告及び連絡事項 

（１）各連盟から 

① ミニバス連盟 

▶ さざなみ大会 

男子は千葉県同士の決勝（優勝：小栗原，準優勝：ジュニアファイブ） 

女子は神奈川勢同士の決勝となった 

② ジュニア連盟 

▶ 草野中学校が沖縄全中に出場した 

③ 高等学校体育連盟 

▶ ウインターカップ予選の決勝は２１日（土）に船橋アリーナで行われる 

▶ ２１日の男女決勝が２９日にテレビ放映される 

④ 大学連盟 

▶ １１月に男女とも県内大学のリーグ戦を実施予定 

▶ 東京成徳大学と国際武道大学が自動昇格で３部になる 

▶ 順天堂大学，江戸川大学は混戦となっている 

⑤ 専門学校連盟 

▶ 南関東大会を６月～７月で開催され，千葉県代表は準優勝で全国大会出場を 

逃した。 

▶ １２月１２～１４日に新潟で親善試合が行われ，県内からは２名の選手が 

参加予定 

⑥ 実業団連盟 

▶ 関東実業団選手権が１０月２２日から開催される 

▶ 千葉県からは２チームが出場する 

⑦ クラブ連盟 

▶ １２月１週目から関東クラブ選手権につながる大会を開催する予定 

⑧ 家庭婦人連盟 

▶ ７月２９日，３０日に全国大会が開催された 

▶ ９月３０日に浦安市運動公園総合体育館にて５０歳以上の大会が開催された 

▶ 詳細は家庭婦人連盟ホームページ参照 

 

⑨ 教員連盟 

▶ ８月の教員大会において男子はベスト８，女子は２連覇を達成した， 



⑩ トップリーグ 

▶ ＢＬＧが開幕し，現在３勝１敗の成績となっている 

▶ １０月２５日（水）の試合はレディースデイなどのイベントを企画 

⑪ ジュニアクラブ 

（２） 各委員会から 

① 総務委員会 

▶ 事業を起こした組織から連絡網を構築し，そこから横の連携を取っていく 

▶ ホームページに議事録等を掲載していき，Facebook，Twitter などのメディ

アを活用していきたい  

▶ これから事業が増えていくに従い，連絡が多くなっていくので連絡網の構築 

に協力をお願いしたい 

② 財務委員会 

▶ Ｄ-fund の設立について各連盟の担当とのミーティングを行った 

▶ 領収書，会計報告などの資料を統一していく 

③ 競技委員会 

▶ ウインターカップ予選，県民大会と運営していく 

④ 審判・ＴＯ委員会 

▶ Ｅ級が２８２名の新規登録となった 

▶ Ａ級審査会においてクラブ連盟：円谷氏，篠嵜氏が昇格の内々定を頂いた 

▶ ＪＢＡ公認審判員の更新制度の変更が予定されている 

▶ 審判員インストラクター資格の制度が開始される 

▶ 新ルールの適用がトップリーグにおいて開始されている 

⑤ ３×３委員会 

⑥ 競技力向上委員会 

▶ アンダーカテゴリーの育成委員会，部会を設置することとなった 

⑦ 普及育成委員会 

▶ クリニック，講習会等を運営させていただいた，参加者も増加している 

▶ 別途，報告書を作成する 

⑧ 指導者育成委員会 

▶ 講師を招いてリフレッシュ講習を実施した 

▶ ８月にＥ-１，Ｅ-２級の講習会を実施した 

▶ Ｂ級コーチへの昇級を希望する方があれば声を掛けて欲しい 

⑨ 広報委員会 

⑩ 事務局 

▶ 本日の資料について残部があるので必要方は持ち帰って欲しい 

５． その他 

（１）平成２９年度 忘年会のご案内 

▶ １２月９日（土）１７：００よりホテルポートプラザちばで開催予定 



▶ 各連盟・委員会で取りまとめ，申し込みをして欲しい 

（２）ＪＢＡの平成３０年度カレンダーについて 

▶ 必要に応じて 50部単位で申し込みをお願いしたい 

 

以上 

 


